

ふれあい新聞

第55号 平成12年7月1日(季刊) 田中野田町内会

御南学区の幼稚園保育園問題

町内会長 和氣加太志

従来御南学区には保育園はなく、老化化により建て替えの必要な白石幼稚園のみであります。したがって、平成12年3月までに新幼稚園を完成させ、同年4月には入園できる運びになっておりましたが、全市的に保育園への待機幼児が多く、就学前教育を全面的に見直すことになりました。御南学区でも保育園への希望者が多いことから、幼稚園と保育園の両方の機能を備えた、幼・保一体型の園舎を、平成14年3月までにつくることになりました。当初の計画からは2年遅れとなりましたが、今年には2600万円の設計予算がつき、来年度には待望の園舎の建築が行われる運びになっております。場所は御南小学校グラウンドの東側です。

園児数が急増している地区でありますので、敷地面積はこれでよいか、幼・保一体型とは具体的にはどんな内容のものか、公設民営という方向が考えられているが、果たしてこれでよいかなど、市当局と地元の建設期成会の間で、検討を重ねている段階であります。完成すれば幼稚園機能と保育園機能を兼ね備えた、全国でも例のない珍しいモデル的なものとなります。御南学区の実態に即した、しかも幼児教育にふさわしい場として、皆様に愛され親しまれるものにしていきたいと思っております。

12月までの行事予定

- | | | |
|-------------|---------------------------------|----------|
| 7月18日(火) | 福祉センター盆踊り | 雨天:7月19日 |
| 8月5日(土) | 田中野田夏まつり | 8月6日 |
| 26日(土) | 星空サマーコンサート
(場所:福祉センター) | 8月27日 |
| 9月17日(日) | 御南学区民大会 | 10月1日 |
| 19日(火) | 御南中運動会 | |
| 24日(日) | 御南小運動会 | 9月26日 |
| 10月1日(日) | 秋のクリーン作戦 | |
| 9日(月-日) | 福祉センター運動会 | 10月11日 |
| 14・15日(土・日) | 白鬚宮秋まつり | |
| 11月5日(日) | 福祉センター祭(かえで祭) | |
| 12月10日(日) | 田中・田中野田親善グラウンド
ゴルフ大会(場所:御南中) | |

地域づくりの原点について考える

町内会副会長 和氣 健

田中野田町内の夏まつりが、今年も8月5日(土)に例年どおり開催されます。周辺町内会の中で、注目を集めた存在であり続けて、早いもので17回目となりました。一人でも多くの町内の人が参加され、楽しんでいただけるよう計画を進めていますので、ご協力をお願いします。

西小学校が分離され、御南小学校が新しく出来たとき、この田中野田町内会新聞に書いたことがあります。学区の特徴は何なのか、地域の宝として誇り得るものは何なのか。このことを十分考えた上で、特色を生かしたまちづくりを進めていくことが大切ではないか。その中で、学区の中心を北から南へ流れる笹ヶ瀬川を生かした地域づくりが、当地域に最もふさわしいのではないかと主張しました。その考えは今もいささかも変わっていません。河川改修を含め、徐々にではあっても確実に一歩一歩前進させなければと考えています。

そして、もう一つの大きな特色は、この地域には福祉センターをはじめとする福祉施設がたくさんあり、高齢者や障害者の人たちにやさしい地域であるということではないかと思っております。この度、地域の特色を生かした地域づくりをさらにすすめようと、第1回福祉の町御南「星空サマーコンサート」が、「みーんなで、みんな」のスローガンの下、8月26日(土)午後7時より総合福祉センターで開催されます。私も少しでも役に立てればとお手伝いをしています。

このコンサートは新聞紙上でも取り上げられており、既にご承知の方もおられると思いますが、岡山市が市民のユニークなまちづくりを支援する「おかやま街いきいき活動支援事業」の一つに選ばれました。地域で音楽活動をされている、保育園児から高齢者までの幅広い年齢層の団体と、福祉センターにおられるグループ等にご出演をいただき、音楽を通じて心の交流を深めたいと思っております。そして高齢者や障害を持つ方々と身近にふれあう中で、心のバリアフリー化が少しでも前進すればと願っています。

またコンサートの終了後には、笹ヶ瀬川の河川敷で打ち上げ花火を上げます。高齢者や障害を持つ人と一緒に、近くで花火をみていただき、感動を味わっていただきたいと思っております。そしてこれを機に、愛着や思いのある笹ヶ瀬川に対する見直し機運が高まることを、大いに期待しております。

地域や町内は自分たちが中心になり、住みよい町を作っていくんだという、意気込みが必要です。そしてそのことにより、元気な地域がさらに元気になります。なにとぞこの主旨をご理解いただき、町内夏まつりや星空サマーコンサートに対し、絶大なご協力を賜りますようお願い申し上げます。

新設野外掲示板のお知らせ

本年5月、平田口バス停留所東角に掲示板を新設しました(写真)。これは岡山市より田中野田町内会へ無償で頂いたものです。タテ90センチヨコ180センチでガラス戸があり、雨風をしのぐことができる大きく立派なものです。田中野田の他の掲示板と同じように使っていただければ幸いです。利用上問題のある場合は、町内会長に連絡してください。



涼感(布滝 一苦田郡阿波村一) 上野山信一氏(2組)撮影